

## Zwei Unfälle bei Gerolsbach

**Gerolsbach (dk) Heute Vormittag hat sich bei Strobenried ein Auffahrunfall ereignet, bei dem ein 44-Jähriger leicht verletzt wurde. Ein zweite Unfall ereignete sich am Mittag bei Eggern auf der PAF 7.**

Aufgrund einer roten Bauampel auf der Staatstraße 2045 bei Strobenried musste ein 44-Jähriger mit seinem Audi halten. Eine dahinter fahrende 82-Jährige erkannte die Situation zu spät und fuhr mit ihrem Skoda fast ungebremst auf den Audi auf.

Der 44-Jährige erlitt leichte Verletzungen, die 82-Jährige blieb unverletzt. Es entstand ein Schaden von insgesamt rund 6000 Euro.

Ein 76-Jähriger wollte mit seinem Traktor aus einem Feldweg auf die Kreisstraße PAF 7 nach links in Richtung Gerolsbach einbiegen. Dabei übersah er eine von Gerolsbach kommende 29-Jährige. Obwohl die Frau noch eine Vollbremsung einlegte, kollidierte ihr Audi frontal mit dem Bulldog.

Durch den Unfall erlitt die Frau leichte Verletzungen. Sie wurde in ein Krankenhaus gebracht. Insgesamt entstand ein Schaden von rund 6000 Euro.